

Einladung zum Gastvortrag

Frank Hoffmann

Geschäftsführer Alleo GmbH

Deutsch-französische Zusammenarbeit im grenzüberschreitenden Hochgeschwindigkeitszugverkehr: Alleo

1. Februar 2017

Mittwoch | 10 – 12 Uhr c.t. | (PHIL) HS 2

Der Vortrag behandelt aus Sicht einer deutschen Führungskraft Herausforderungen des interkulturellen Managements im Rahmen der Zusammenarbeit der beiden größten europäischen Bahnen. Er zeigt anhand praktischer Beispiele wie es gelingen kann, französische und deutsche Unternehmenskultur erfolgreich zu verbinden. Der Vortrag möchte zur interkulturellen Reflexion anregen, die dann anhand der Themen gemeinsam mit den Studierenden erörtert wird.

Frank Hoffmann ist seit 2007 Geschäftsführer in einer deutsch-französischen Doppelspitze im Gemeinschaftsunternehmen Alleo, das zu jeweils 50% von der Deutschen Bahn und der französischen SNCF gehalten wird. Zum Portfolio von Alleo zählen täglich 24 ICE und TGV, die auf den Strecken München – Stuttgart – Paris, Frankfurt/Main – Paris und zwischen Frankfurt/Main und Marseille für die internationalen Fahrgäste unterwegs sind.